走る・跳ぶ・投げる 陸上競技に汗

催されました。

賀市民体育大会が10月18日、

水口中学校グラウンドで開

今年で6回目を迎えた陸上競技

の壁を越えた心の交流

相互理解と信頼・

▲再会を誓う別れのとき

い期間でしたが、

友愛を築きま-

姿も。5日間という短

感想を話すと、

涙ぐ

生徒が滞在中の

お別れパ

むホストファミリ

~市民体育大会~

戦が繰り広げられま. の600名が参加。 やクラブチー 5つの支部対抗の部と、 ることを目的に開催されて ツを振興し、選手同士の交流を図 選手らは真剣な表情で各競技に ープン種目の部に、 普段の実力を全力で発揮し 市民の間に広くスポ ムが競う一般の部と 好天の下 小学生以上 います。 事業所

ことになっ

を訪問する 生が利川市

人れた中学 12月には、

の大会は今年で17回目を数え、 毎年多くの愛好者が参加するこ 大会が?

20月1日、

甲南グラ

~忍者の里杯親善ゲートボール大会~

県外の仲間と交流も

狙いを定めてゲート通過

奈良県から約700名が集まりま の日も県内各地をはじめ三重県や 秋晴れの下、 \neg

選手らは親睦の輪を広げ、健康でたプレーが繰り広げられました。 共に喜んでいました。 でスティックの音が響き、 ルに打ち込めることを トのあちこち 白熱し

▲巧みにゲートを通過させる愛好者

けや抹茶の試飲、

日本や甲賀の文化に触れま.

滞在期間中、

*、手裏剣投げ、作陶などを体験利川市の生徒たちは着物の着付

どを通して交友を深め合いました。

ムステイをしながら、

学校生活や観光な

10月17日から21日まで市内中学生宅川市から11名の中学生が当市を訪

▲声援を受け全力で競技に挑む選手たち

ており

▲作陶を体験する利川市の生徒

創立50周年記念誌を 発刊

マで講座を開催されるなど、

同会では、

動を続けられて

います。

~佐山小学校~

歩んだ100年 地域の発展とともに

~水口郷土史会~

方は水口中央公民館内水口郷土史会配布となっていますので、ご希望のでの時代背景や水口の様子、同会の記念誌では、創立当時から現在ま

活発な活 ▲発刊された記念誌



域の温かな眼差しは佐山の素晴らしい持ち味」 とを覚えています。子どもたちの素直な心と地 の歩みが写真で展示され、

訪れた人は

なつか

しく見入っていました。

分村合併のため3年まで在籍していた中嶋市

「牛車に乗せてもらい通学したこ

に花を添えました。 吹奏楽部や小佐治す

また、

明治42年の設立から

いりょう太鼓の演奏が式典

全校児童による群読が発表されたほか、

甲賀中

志ゑさんと、漫画家のかわいギ草さんも出席。

特別来賓として、

卒業生で

00歳の橋本よ

地域の皆さんが節目を祝いました。

記念式典が開催され

立100周年を迎えた佐山

小学校で10月

児童や保護

▲自慢の衣装でゲームを楽しむ子どもたち

▲児童らに囲まれる100歳の

手作りの衣装で

「トリック・オア・トリート」

~世界まなびじゅく・ハロウィンパーティー~

ーティ

が行われま

した。

10月24日には、

卒業生橋本よ志ゑさん

年創立50周年を迎えた水口郷土史会が記念誌「あゆみ50年」を発 刊されました。 半世紀に渡り学習や研究を積み また甲賀武士や水口岡山

城など、水口地域や市全体に関わるテー

心の交流深める

中学生が来訪~